

Aversión al riesgo pega al peso y BMV (El Financiero 19/11/08)

Aversión al riesgo pega al peso y BMV (El Financiero 19/11/08) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 19 de noviembre de 2008 En el año, pierde el IPC 33.55% y la moneda cae 20.59%. Nada detiene el desplome de los precios de crudo. Avanzan bolsas en EU: Dow gana 1.8%; S&P, 1.0%. · Mercados, agitados; caen peso y Bolsa El fantasma de las inversiones de riesgo siguió agitando a los mercados emergentes, por lo que el mercado accionario mexicano perdió ayer 2.69 por ciento, desligándose del comportamiento de ganancia de Wall Street, mientras que el peso cedió 1.76 por ciento ante el dólar spot. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró a la baja, retrocediendo 525.91 puntos, equivalentes a una caída de 2.69 por ciento, para cerrar en las 19 mil 36 unidades. En lo que va del año, el IPC acumuló una pérdida nominal de 35.55 por ciento. El peso se mantiene presionado, en tanto continúan la alta volatilidad en los mercados y la salida de capitales por una mayor aversión al riesgo, al perder 22.75 centavos frente al dólar y cerrar en su cotización de 48 horas en 13.1675. De acuerdo con estadísticas del Banco de México, la moneda azteca registra un descenso de 20.59 por ciento en lo que va del año. El dólar se está fortaleciendo, debido a una elevada aversión al riesgo, mientras continúa el proceso de desapalancamiento. El índice MSCI de acciones para Latinoamérica cayó 3.3 por ciento. El diferencial entre los rendimientos de la deuda emergente y los bonos del Tesoro estadounidense se amplió 32 puntos básicos a 707 puntos base, según el índice EMBI+ de JP Morgan. El crudo retrocedió ligeramente ayer, con un WTI a 54.39 dólares por barril, el precio del energético se abarató 0.56 por ciento, y el maya a 36.69 dólares, 0.63 por ciento menos, después de nuevas noticias indicando una baja del consumo. Mejor en Wall Street Tras descender a mínimos de varios años, los principales índices bursátiles de Estados Unidos repuntaron en las declinaciones de la sesión. El Promedio Industrial Dow Jones ganó 151 puntos, equivalentes a una ganancia de 1.8 por ciento, a ocho mil 425 enteros, luego de llegar a caer tanto como 169 puntos. El Índice Standard & Poor's 500 ascendió 1 por ciento, a 859 unidades, tras llegar a caer a 827. El Índice Compuesto Nasdaq, por su parte, añadió 1 por ciento.